

# Académie avec les industriels

**Fribourg** La Haute Ecole d'ingénierie et d'architecture de Fribourg (HEIA-FR) a mis sur pied une formation complémentaire et interdisciplinaire avec trois industriels de la région: Polytype, à Fribourg, CPAutomation, à Villaz-Saint-Pierre, et Boschung, à Payerne. Le programme, baptisé Motion Control Academy 2020, permet à quelques étudiants en bachelor des filières mécanique, électrotechnique et informatique d'élargir leurs compétences dans le domaine de la robotique et de la mécatronique, indique la HEIA-FR sur son site internet.

La formation comprend cinq semaines de cours d'été entre la deuxième et la troisième année d'études, dont une semaine de projet. Deux projets de semestre sont ensuite réalisés en équipes durant la troisième année, alors que le cursus s'achève par un travail de bachelor interdisciplinaire. TG